

POLICIACO

Fecha:

Sección: Policia

Página: CP 11

QLA PREP

CIRCUITO

Fecha: 08/05/21
Sección: Página:

QLA PRENSA

CIRCUITO INTERIOR Y EJE 2 SUR

Muere motociclista al caer del potro de acero

ALBERTO JIMÉNEZ

Al subir puente vehicular perdió el control de su unidad, derrapó y falleció a causa de las heridas

urante más de cinco horas permaneció el cuerpo sin vida de un motociclista, en los carriles centrales de Circuito Interior a la altura de Eje 2 Sur Juan Escutia; el varón de mediana edad falleció luego de perder el control de su unidad y estrellarse contra el pavimento.

Reportes policiacos indicaron que durante la madrugada de este viernes, el motorista avanzaba a exceso de velocidad sobre la mencionada avenida con rumbo al norte de la capital.

Poco después de las 01:00 horas subió un puente vehicular y en la parte superior, el sujeto perdió la maniobrabilidad del potro de acero, por lo que cayó y se golpeó violentamente con el pavimento.

A pesar de contar con equipo de seguridad como casco y chamarra, el varón sufrió múltiples traumatismos y quedó in-



Se desconocen las causas por las cuales el conductor perdió el control de su moto, hecho que le costo la vida debido a los brutales golpes que se dio contra el asfalto /FOTO: ESPECIAL

consciente sobre la carpeta asfáltica. Otros conductores alcanzaron a corregir su trayectoria para evitar arrollarlo.

Operadores del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la Ciudad de México (C5) recibieron el reporte del accidente y coordinaron el apoyo con una ambulancia.

Paramédicos adscritos a la alcaldía Cuauhtémoc se trasladaron a los límites de las colonias Condesa y San Miguel Chapultepec Primera Sección con la intención de brindarle primeros auxilios y estabilizarlo.

Luego de revisar sus signos vitales, los socorristas diagnosticaron su muerte y avisaron a los elementos de la policía local, así como al agente del Ministerio Público para que iniciara la investigación correspondiente.

Los elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) acordonaron el carril de extrema derecha para evitar otros accidentes y habilitaron los otros Fecha: Sección: 08/05/91

Página:

3





Después de cinco horas fue levantado el cuerpo del occiso por las autoridades ministeriales /FOTO: LUIS A. BARRERA

Subió un puente vehicular y en la parte superior, el sujeto perdió la maniobrabilidad del potro de acero, por lo que cayó y se golpeó violentamente con el pavimento

dos carriles para agilizar el tránsito local.

Poco antes de las siete de la mañana, servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina intervinieron en el lugar del percance para tomar un registro fotográfico.

Levantaron datos de prueba y trasladaron el cuerpo del motociclista al anfiteatro correspondiente para determinar su identidad y si se encontraba bajo los efectos de bebidas embriagantes al momento del incidente.

Policías de investigación analizarán las cámaras de seguridad para corroborar si hubo terceros involucrados, y en caso de haberlos, determinar las características y posibles rutas de escape.